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XUiz UNICO DE COMPETICION
EXPEDIENTE 01/18
DATA: 20 DE MARZO DE 2018. ASUNTO: ENVIO RESOLUCION

DESTINATARIOS: Sr. Presidente do Club de Ajedrez Recatelo.
Sr. Presidente do Club de Ajedrez Grupo Bazan.

Como Secretaria da Federacion Galega de Xadrez, remitolle a resolucién dictada por este érgano
federativo.

Asdo.: Raquel Calleja Modfa\_)

Secretaria da Federacién Galega de Xadrez.
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RESOLUCION:
ANTECEDENTES:

Primeiro: A Federacién Galega de Xadrez, recibiu reclamacién do Club de Ajedrez Grupo Bazan,
a través dun dos seus delegados e xogadores, D. Juan Vicente Rodriguez Rey, referente ao
enfrontamento disputado na 52 rolda de Primeira Division, Grupo A (Sabado, 03 de Marzo de

2018) da Liga Galega, entre o equipo Recatelo Campus Terra Diversiéon e Grupo Bazan B:

Federacion Gallega de Ajedrez

De: Juan Vicente Rodriguez Rey <xoanrei@gmail.com>
Enviado el: lunes, 05 de marzo de 2018 15:40

Para: Federacion Gallega de Ajedrez

Asunto: Grupo Bazan

Raquel, cursamos reclamacion de alineacion indebida de Adolfo Diaz en el encuientro del pasado sabado
contra en G.Bazan "B".

- Adolfo Nunez jugo con el Recatelo Guerreros en la 2* ronda

- Adolfo Diaz jugé con el Recatelo Diversion la 5°

Beixos
Juan

Recibida dita reclamacion, a Federacién Galega de Xadrez actla apricando o apartado 3.5 do
artigo 62° do titulo VIl do Regulamento Xeral de Competicions: “3.5. Dentro dun mesmo club
non se permitira o transvasamento de xogadores de categoria superior a categorias
inferiores, nin entre categorias iguais. Un xogador/a non podera competir en equipos

distintos da mesma categoria durante a mesma tempada. *

Dase a victoria ao 4° taboleiro do equipo visitante (Grupo Bazan B) e notificase o 05 de Marzo
2018 mediante e-mail aos equipos impricados da alineaciéon indebida e da aplicacién do apartado

3:5_ g;lo artigo 62° tal e como se expdn no parrafo anterior.
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Quedando o resultado:

Acta do encontro. Categaria: PRIMEIRA DIVISION Grupo: PRIMEIRA DIVISION, GRUPO A

DATOS DE ENCONTRO CONFIRMADO

Data: 03-03-2018 Delegado / José Maria Dorado Reboredo
Arbitro:
Lugar; Lugo Observaciones: ADOLFO DIAZ NUNEZ SUBE POR a
TERCEIRAVEZ, QUEDANDD NO |-:-
EQUIPO. !

JOSE MANUEL TENREIRO
MOISES DURAN RODRIGUEZ E b
VICENTE LOPEZ FRAGA SUBEN

Local: RECATELO CAMPUS TERRA DIVERSION Visitante GRUPO BAZAN B
Comparece? Si Comparece? Si
B 3545-ALVES RODRIGUEZ, JORGE ALBERTO 1.0 N T733-FERRO JOVE, MIGUEL ANGEL
N 21289-LOPEZ ABUIN, DANIEL 1.0 B 585-TENREIRO CALVQO, JOSE MANUEL 0.0
B 1387-DORADO REBOREDO, JOSE MARIA 0.5 N 2822-DURAN RODRIGUEZ, MOISES 05
N 13217-DIAZ NUNEZ, ADOLFO 0.0 B  0849.LOPEZ FRAGA, VICENTE 10
TOTAL 25 TOTAL 15

Comentarios a acta:

O 09 de Marzo de 2018, recibese por parte do Club Ajedrez Recatelo, a través do delegado do
equipo Recatelo Campus Terra Diversién, D. Jose Maria Dorado Reboredo, as alegacions e

solicitude de impugnacién a aplicacion dese apartado do Regulamento:

D. JOSE MARIA DORADO REBOREDO, c¢on DNI n°
33542483L,Vicepresidente 2° del Club de Xadrez Recatelo y Delegado del Equipo

£ GR-EGRecatelo Campus Terra Diversion, MANIFIESTO:
A A O\
g L4
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Que con fecha 5 de Marzo, este Club recibe notificacion de la FEGAXA de que
“exisie una alineacion indebida no 4° taboleiro do equipo Recatelo Campus Terra
Diversién, xa que o xogador D. Adolfo Diaz Nifiez perticipou no equipo do mesmo
grupo (Recatelo Campus Terra Guerreros)” con motivo de la aplicacion del art. 62,
apartado 3.5 del Titulo VIII do Regulamento Xeral de Competicions que, en su inciso
final. recoge que “...un xogador/a non poderd compeltir en equipos distintos da mesma

categoria duranie a mesma rempada. "

No estando de acuerdo ni con la interpretacion del articulo ni con la sancién en

atencion a lo siguiente:

PRIMERO.- El art. 62, apartado 3.5 regula el transvase de jugadores de categoria
superior a categorias inferiores o entre categorias iguales. Pero este articulo no regula
el transvase de jugadores de categorias inferiores a una categoria superior, como
queda patente del hecho de gue exista unm apartado especifico a dicho efecto,

concretamente el apartado 3.8.

En el momento de producirse los hechos, D. Adolfo Diaz Nafez estaba federado
con el n° 16 en el equipo Recatelo Artistas de Tercera Divisién y ascendid al Equipo
Recatelo Diversion perteneciente a la Primera Division Gallega. Por tanto es aplicable
el apartado 3.8 y no el 3.5 del Reglamento Xeral de Competicion, en la medida que se
produce un trasvase de jugadores de categoria inferior a superior. no un trasyase entre
Jugadores de la misma categoria. No hay por tanto ningin tipo de alienacién indebida
porque lo que dice el art. 3.8 do Reglamento Xeral de Competicions de la FEGAXA es
muy clarificador: “Un club puede transvasar a lo largo de todas las rondas jugadores
de un equipo de inferior categoria a uno de categoria superior, anadiéndose con
numero de ovden siguiente al que ya exista cando quede definitivamente integrade en el
equipo. Se puede ascender a un jugador con posibilidad de regresar al equipo del que

fute ascendido con el mismo mimero de orden de fuerza que ocupaba, con las siguientes

limitaciones (entre las cuales no se inchiye ascensos a equipos distintos derta—mismea —me
P FEDERACION
GALEGA DE XADREZ
REXISTRO XERAL
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a) Un jugador ascendido, ocupard el primer mimero de orden de fuerza en
el equipo de superior categoria, aunque posteriormente regrese al filial.

Ejemplo: Un equipo con nueve jugadores incorpora en la primera jornada
de liga al 3° tablero del equipo filial. Este xogador pasa a ser o taboleiro 10
do primeiro equipo, ainda que pode volver ao filial. Si en la segunda ronda sube el 1°
tablero del filial, pasa a ser o nitmero 11 del primer equipo. Este ovden nunca se
modificaria, aunque el 1° tablero del filial queda definitivamente incorporado al primer
equipo (seguiria siendo el niimero 11) antes que el 3°tablero do filial (que seguiria
siendo el mimero 10). Se en la misma ronda suben dos jugadores por primera vez, su
orden vendrd dado por el orden de fuerza en el equipo filial.

b) Un jugador ascendido del mismo equipo tres veces, non podré reiornar a su
equipo de origen.

¢) En caso de ascender en diferentes ocasiones a diferentes equipos, tras
el tercero ascenso o jugador permanecerd en aquel equipo al que ascienda en mds
ocasiones. A partir de esta situacion, un nuevo ascenso a otro equipo implica a su
permanencia en el mismo.

d) En caso de alinear para un encuentro a mds de dos jugadores procedentes de
un equipo filial, solamente dos podran regresar al mismo.

e) El club tiene la obligacion de hacer constar estas ascensos en el apartado

de incidencias del acta del encuentro.”

En base al apartado 3.8 relativo al trasvase de jugadores de categorias inferiores a
equipos de categoria superior Adoelfo Diaz Nifiez NO incurre en ninguna alineacién
indebida por cuanto:

1. Adolfo Dfaz Nfiez ascendi6 2 veces al equipo Recatelo Campus Terra
Guerreros volviendo a ocupar nimero 16 del equipo Recatelo Campus Terra Artistas
cumpliendo la normativa.

2. Adolfo Diaz Nufiez subib por tercera vez al equipo Recatelo Campus Terra
Diversion, supuesto regulado por el apartado 3.8 (es un nuevo ascenso desde un equipo
de categoria inferior a uno de categorfa superior) y no por el apartado 3.5 que regula
supuestos de trasvase de jugadores de equipos de la misma categorfa o de superior

EG
49 N ; i ;
ﬁ@tcgona auno de inferior categora.
LJ’

b7, 3. El propio apartado c¢) habla de la posibilidad de que un jugador trasvasado

pueda jugar en diferentes equipos sin especificar categoria.
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SEGUNDQO.- Pero es que por su contenido, tampoco seria aplicable el apartado 3.5 del
Reglamento para supuestos de trasvase de jugadores de equipos de inferior categoria a

equipos de una categoria superior, ya que:

a) Las normas deben ser interpretadas “segun el sentido propio de sus

palabras, en relacién con el contexto”, segin recoge el art. 3 del Codigo Civil, que es
aplicable al caso, ya que el contexto puede cambiar el sentido de una frase, y dar a la
misma un sentido y una interpretacion diferente. Y el contexto ¢s importante porque lo
que dice exactamente el art. 62 es: “Dentro dun mesmo club non se permitird o
trasvasamento de xogadores de categoria superior a categorias inferiores, nin enire
categorias iguais. Un xogador/a non poderd competir en equipos distintos da mesma
categoria durante a mesma tempada’. Es decir, no es posible la aplicacion del articulo

“a medias”. Y es lo que se produce en este caso.
En su resolucion la Federacion aplica el articulo a medias, solo la parte final:

Un xogador/a non poderd compelir en equipos distinios da mesma

categoria durante a mesma tempada .

Y al actuar asi, desvincula la frase de su contexto, cuando en realidad es la
secgunda parte de un articulo. La primera parte del articulo y la segunda

deben guardar una coherencia

b) Seg(n una interpretacién coherente con la Gramatica que rige el
Castellano y de la cual participa la Real Academia Espaficla en lo referente a puntuacion
y sentido de las frases, es diferente el sentido de las frases en funcion de que las mismas
vayan separadas por un punto y aparte, ¢ de que vayan precedidas por punto y seguido.
En el primer caso “el punto y aparte es el que separa dos parrafos distintos, que suelen
desarrollar, dentro de la unidad del texto, ideas o contenidos diferentes”, mientras que
en el segundo supuesto “el punto y seguido es el que separa los enunciados (frases) que

integran un pdrrafo” que tratan sobre una misma idea .
http://lema.rae.es/dpd/srv/search?id=PxtAnmVINDOFKOuGdT

Asi pues, el punto y aparte separa ideas y contenidos distintos en un texto, y el
punto y seguido solo separa frases con el mismo contenido o idea. Por ello cuando el

art. 62, apartado 3.5 del Titulo VIII do Regulamento Xeral de Competicions indica:
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“Dentro dun mesmo club non se permitird o trasvasamento de xogadores de categoria
superior a categorias inferiores, nin entre categorias iguais. Un xogador/a non poderd
competir en equipos distintos da mesma categoria durante a mesma tempada. * Ambas
frases participan de la misma idea o contenido, que es la de trasvase de jugadores entre

equipos de la misma categorfa.

En consecuencia, el sentido etimologico de la frase queda conectado con Ia
misma idea que la frase precedente y se interpreta de la siguiente manera: “Dentro dun
mesmo club non se permitird o trasvasamento de xogadores de categoria superior d
categorias inferiores, nin enme categorias iguais E POR TANTO un xogador/a non
poderd competir en equipos distintos da mesma categoria durante a mesina rempada ",
El sentido de dos frase unidas por un punto y seguido corresponde, pues, a una
aclaracién o ampliacién de la idea inicial recogida en la primera parte del parrafo. Sélo
habria alineacion indebida si se trasvasan jugadores dentro de la misma categoria, lo
cual no llegd a ocurrir en ninglin caso porque Don Adolfo Diaz Ntifiez habia retornado a
su categorja de origen después de jugar con Recatelo Campus Terra Guerreros al no ser

definitivo su trasvase a la categorfa superior.

TERCERO.- En 1iltimo caso. cabria entender que existen dos interpretaciones del
reglamento posibles y que ambas pueden ser 16gicas: la que hace la Federacion vy la que
hace este Club. Y habiendo dos interpretaciones posibles resulta totalmente
desproporcionada la medida adoptada por la federacion porque parece presuponer
mala fe por parte de este Club el cual ha demostrado que no actué a la ligera en
atemcion a los argumentos expuestos en los puntos anteriores. Si lo que pretende la
Federacion es aplicar la norma en el sentido que lo hace y con el fin de evitar otro tipo
de interpretaciones, deberia afiadir la frase controvertida al apartado 3.8 del Reglamento
y avisar con carécter previo y mediante la preceptiva Circular, sobre la imposibilidad de
que un jugador que ha sido asvasado de un equipo inferior a uno superior no pueda ser
trasvasado a otro superior de la misma categoria. Lo que no es admisible es la sancién
en base a una de las dos interpretaciones posibles porque esta gusta o interesa mas, y

menos, aplicar una tan grave como es la pérdida de un punto. Todo ello cuando insisto,

; C,-i';‘\"i"\ Gq
ey
o

i8]

~este Club ha proporcionado argumentos, més que fundamentados tanto a nivel
O

‘gramatical como legal, que ponen de manifiesto la ambigiliedad de las propias normas de
FEGAXA.
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Es por todo ello que, SE SOLICITA, se admita este escrito, y dicte resoluciéon
por la que anule la resolucion de la FEGAXA de 5 de Marzo del 2018 por la que se
acuerda declarar la alineaciéon indebida del 4° tablero del equipo Recatelo Campus Terra
Diversion, del jugador D. Adolfo Diaz Niifiez en su enfrentamiento de la 5" Ronda de la
Liga Gallega de Primera Categoria contra el Equipo Bazan B celebrada el dia 3 de

Marzo de 2018, por ser de justicia lo que pido en Lugo a 9 de Marzo del 2018.

O 12 de Marzo de 2018, o Club de Ajedrez Recatelo envia una ampliacion da sua reclamacién:

D. JOSE MARIA DORADO REBOREDO, con D.N.I. n® 33542483L,

Vicepresidente 2° del Club de Xadrez Recatelo y Delegado del Equipo Recatelo
Cuawpus Terra Diversion, MANIFIESTO:

Que con fecha 9 de Marzo, este Club presento escrito de impugnaciéon de la
resolucion de la FEGAXA por la que se acuerda declarar la alineacién indebida del 4°
tablero del equipo Recatelo Campus Terra Diversion, del jugador D. Adolfo Diaz Nufiez
en su enfrentamiento de la 5* Ronda de la Liga Gallega de Primera Categoria contra el
Equipo Bazén B celebrada el dia 3 de Marzo de 2018, cuyo contenido ratificamos, y
toda vez que nos parecen de suma relevancia al caso que nos ocupa, AMPLIAMOS
ALEGACIONES:

PRIMERO.- Que en la temporada 2016/2017, tres equipos participantes de la
Liga Gallega, y un total de hasta 5 jugadores fueron ascendidos a equipos que jugaban
en la misma categoria (e incluso en el mismo grupo) desde un equipo de categoria
inferior, entendiendo y aplicando las normas tal y como nosotros las entendimos y

razonamos en nuestro escrito de 9 de Marzo de 2018. Ningune de esos jugadores fue
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SEGUNDO.- Los precedentes en los que nos basamos fueron:
L- Jugadores que asciende de Tercera Divisién, Grupo B a Segunda
Divisién Grupo B. Temporada 2016/2017.
Equipo Tercera Divisién Originarie: XDM Riazor
Daniel Garcia Diz subié en ronda 2 a XDM Iniciativas; ronda 3 a XDM CIDU.
En la ronda 7 subié a XDM Iniciativas.
David Seijo Gancedo subié en ronda 2 a XDM Iniciativas; ronda 3 a XDM
CIDU; rondas 5,7,8,9,10 y 11 a XDM Iniciativas.
Luis Rodriguez Diaz subié en ronda 5 a XDM CIDU. En la ronda 6 y ronda &
subio a XDM Iniciativas.
Los dos equipos estaban en Segunda Division Grupo B.
Se acomparia cuadros de cuadro del Orden de Fuerza del equipo de Tercera
Division Grupo B y dos de las actas con participacion de los jugadores mencionados de
XDM CIDU y XDM INICIATIVAS de Segunda Divisién grupo B.
FEDERACION |
GALEGA DE XADREZ,
REXISTRO XERAL

ENTRADA ne O

BAIDA n=

r_DAT.B.: I2lex } QC;,P% L

XDM CIDU RIAZOR. TERCERA DIVISION GRUPO B

1| 4979 | SANTIAGO DOMINGUEZ FERNANDEZ 1940
2| 6596 | ADRIAN MARTINEZ INSUA 1456
3 208 | LUIS CARLOS | MARTINEZ RAMOS 1573
4111958 | NELA PRIETO MENDEZ 0
5| 11957 | ANA IRIA DIAZ DURAN 0
6111974 | PABLO FURELOS DIEGUEZ 0
7111349 | DANIEL GARCIA DIZ 0
811959 | ROSA M# NOGUEROL PENA 0
9111956 | ANTONIO ARREGUI IGLESIAS 0
10| 11961 | ESTHER BARCA PALLAS 0
11111962 | M® CARMEN BARCA PALLAS 0
12| 9321 |LUIS RODRIGUEZ DIAZ 0
13 | 12356 | DAVID SEIJO GANCEDO 0
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Acta Segunda Jornada. Segunda Division, Grupo B.
Local: CLUB DE AJEDREZ MACONDO
Visitante: XDM INICIATIVAS

: Liceﬁcfa Eé;dor"

'C C Licencia; -.Ju_l_:;;_ddr. B

B | 10802-GONZALEZ COTO, JOSE ANTONIO | 1.0 |N | 205-PEREZ RAMIL, ERNESTO 0.0

N | 9735-GONZALEZ COTO, JESUS ANGEL 1.0 | B | 6596-MARTINEZ INSUA, ADRIAN | 0.0

B | 3564-CAMARERO ALBANDOZ, ALFONSO | 1.0 | N | 11349-GARCIA DIZ, DANIEL 0.0

N | 9730-MOURINO PINEIRO, CARLOS 1.0 | B | 12356-SEIJO GANCEDO, DAVID | 0.0
TOTAL 4.0 TOTAL 0.0

Acta Tercera Jornada. Segunda Division, Grupo B.
Local: XADREZ O TOQUE XIRIA CARBALLO A
Visitante: XDM CIDU

-
Odid = = cl arclele =

548-LARRANAGA LETURIA, GURUTZ 0.5

B N | 1416-CODESIDO SANCHEZ, DANIEL | 0.5
N | 3585-GONZALEZ EIRIS, DANIEL 1.0 | B | 9161-RECAMAN SOLLA, FERNANDO | 0.0
B | 551-RAPOSO RAMA, ESTEBAN 1.0 | N| 11349-GARCIA DIZ, DANIEL 0.0
N | 7528-GONGCALVES CUNHA, ANTHONY | 1.0 | B | 12356-SEIJO GANCEDO, DAVID 0.0

TOTAL 35 TOTAL 0.5

Acta Quinta Jornada. Segunda Division, Grupo B.
Local: AFECCIONADOS CLUBEXA
Visitante; XDM CIDU

Lall Re = A cjaco Re

B | 3898-VILLODAS VAZQUEZ, ENRIQUE 0.0 [N |1416-CODESIDO SANCHEZ, DANIEL 1.0
N [ 126-FUSTES PARDOQO, CARLOS 0.5 | B [211-RODRIGUEZ CASTINEIRAS, JESUS 0.5
B | 125-GONZALEZ PRIDA, JOSE MARIA 0.0 | N | 6497-GARCIA FERNANDEZ, MANUEL ANTONIO | 1.0
N |4553-ASENSIO HERNANDEZ, LAZARO | 1.0 | B | 9321-RODRIGUEZ DIAZ, LUIS 0.0

TOTAL 1.5 TOTAL 2.5

Acta Sexta Jornada. Segunda Divisién, Grupo B.
Local: E.L.X. LUGO XADREZ
Visitante: XDM INICIATIVAS

Licencia - Jugador Cc Licencia - Jugador
19-FLOREZ RODRIGUEZ, DIEGO 1.0 | N | 4979-DOMINGUEZ FERNANDEZ, SANTIAGO | 0.0
6840-LOPEZ VARELA, PABLOD 1.0 | B | 3904-MOLIST LOPEZ, SILJA 0.0
2875-HIERRO FERREIRO, ALVARO | 0.5 | N |9321-RODRIGUEZ DIAZ, LUIS 0.5
3373-ARIAS PINEIRO, ALEJANDRO | 1.0 | B |215-ANDION FERNANDEZ, JOSE MANUEL 0.0
TOTAL 358 TOTAL 0.5
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Equipo Tercera Divisién Originario: EXA.

Jos¢ Manuel Mosqueira Varela subi6 en ronda 8 a Afeccionados Club EXA y ronda 10 a
Pefia Club EXA.

Los dos equipos estaban en Segunda Division Grupo B.

Se acompafia cuadros de cuadro del Orden de Fuerza del equipo de Tercera Divisién Grupo

B y dos de las actas con participacion del jugador mencionado de Afeccionados Club EXA y Pefia

Club EXA de Segunda Divisién grupo B.

ESCOLA DE XADREZ CLUBEXA

N Lic  Nome Apelidos ELO FEDA Elo FIDE |
1[11677 | JAVIER SEIJO BELTRAN 0 i)
2| 7097 | RAMON SUAREZ PASTORIZA 0 0

3| 5540 ALEJANDRO VILLODAS VAZQUEZ 1528 1548

4| 4553|LAZARO ASENSIO HERNANDEZ 1502 1548

5| 158 MANUEL FULGENCIO |ESTEVE PEREZ 1442 1488

6| 9201 |JOSE MANUEL MOSQUEIRA VARELA 0 0

Acta Octava Jornada. Segunda Divisién, Grupo B.

Local: E.L.X. ABSOLUT ATTACK
Visitante: AFECCIONADOS CLUBEXA

C Licencia - Jugador C Licencia - Jugador
B | 5953-SARHANI, ABDELLAH 0.0 |N|126-FUSTES PARDOQ, CARLOS 1.0
N | 9334-PETEIRA CABANAS, JUAN 0.0 B |125-GONZALEZ PRIDA, JOSE MARIA 1.0
B | 9476-QUINTAS GOMEZ, JESUS ALBERTO |1.0 [N [5540-VILLODAS VAZQUEZ, ALEJANDRO 0.0
N | 7313-ALFONSO PLAZA, LUIS MIGUEL 0.5 [B|9201-MOSQUEIRA VARELA, JOSE MANUEL |0.5
TOTAL 1.5 | TOTAL 25
Acta Décima Jornada. Segunda Divisién, Grupo B.
Local: XADREZ O TOQUE XIRIA CARBALLO A
Visitante: PENA CLUBEXA
3585-GONZALEZ EIRIS, DANIEL 1.0 | N|132-FIGUEIRAS ARIAS, DANIEL 0.0
550-POSE GARCIA, JOSE MANUEL 1.0 | B |9465-CASTELO RAMOS, JOSE LUIS 0.0
551-RAPOSO RAMA, ESTEBAN 1.0 | N[142-SISO LALE, JUAN CARLOS 0.0
7528-GONCALVES CUNHA, ANTHONY |[1.0 | B [9201-MOSQUEIRA VARELA, JOSE MANUEL |0.0
4.0 | TOTAL 0.0
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Pero lo mas aberrante aconteci6 en Tercera Division, Grupo A respecto de los jugadores
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que ascendieron a Segunda Division Grupo A. Temporada 2016/2017.

Equipo Tercera Divisién Originario: BAZAN E (Equipo del Club reclamante en este

procedimiento)

Luis Vazquez Castro subié a Bazan C enronda 2 y 9, y a Bazan D en ronda 7.

Los dos equipos estaban en Segunda Divisién grupo A.

Se acompafla cuadros de cuadro del Orden de Fuerza del equipo de Tercera Division Grupo

A vy dos de las actas con participacion del jugador mencionado de Bazdan C y Bazén D de Segunda

Division grupo A.

Acta Segunda Jornada. Segunda Division, Grupo A.

Local: E.L.X. XUVENIL
Visitante: GRUPO BAZAN C

N Lic Nome Apelidos ELO FEDA
1110897 | LUIS VAZQUEZ CASTRO 0

¥ XUNTA N\
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2| 9463 |LUIS SANTOME RODRIGUEZ-SALAS 1326
3|10869 | JOSE MANUEL |AFONSO COSTA 0
4| 8878 | RAQUEL XIAN | CARREGADO GARCIA 0
5| 8031 |CAMILO PITA DA VEIGA VAZQUEZ 0
C Licencia - Jugador C Licencia - Jugador
B | 7299-CARBALLIDO BOUZAS, ADAN 1.0 | N|641-CASTRO DIAZ, RAFAEL 0.0
N | 8350-FERNANDEZ LOPEZ, PEDRQ 1.0 | B | 9949-LOPEZ FRAGA, VICENTE 0.0
B | 7301-LOPEZ OTERQC, BRAIS 0.0 | N |852-CAMPO CABANA, MARCO ANTONIO (1.0
N | 6582-RODRIGUEZ FERNANDEZ, DIEGO (0.0 | B | 10897-VAZQUEZ CASTRO, LUIS 1.0
TOTAL 2.0 | TOTAL 2.0
Acta Séptima Jornada. Segunda Division, Grupo A.
Local: GRUPO BAZAN D
Visitante: CIRCULO XADREZ NARON B
Cc ‘ Licencia - Jugador Res C Licencia-Jugador Res
B | 9461-GARCIA AMOR, ISIDORO 0.5 | N|[3759-RAJO TOYOS, GUSTAVO DANIEL |0.5
N | 9782-MARTINEZ SERANTES, OSCAR 0.0 |B | 621-PAZ PEREZ, SANTIAGO 1.0
B | 585-TENREIRC CALVO, JOSE MANUEL |1.0 |N|7069-GONZALEZ TABOADA, LORENZO |0.0
N | 10897-VAZQUEZ CASTRO, LUIS 0.0 | B |5367-DE JESUS BREA, LUIS MIGUEL 1.0
L5 TOTAL 1.5 | TOTAL 28
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TERCERO.- Tal y como se aprecia por la informacién aportada, hasta el propio
denunciante consideraba que el art. 62, apartado 3.5 no regula el transvase de jugadores de un
equipo de inferior categorfa a uno de categoria superior, sino que solo se aplica para el trasvase de
jugadores de equipos de categoria superior a categorias inferiores o entre categorias iguales,
porque si no como se explica lo acontecido entre BAZAN C, D y E, la temporada pasada, sin que
de la temporada pasada a la presente se haya modificado el Reglamento de Competicién

Lo que pretende el denunciante es obtener en los despachos aquello que no consiguio en el
enfrentamiento, lo cual en un deporte de aficionados es muy criticable

Es por todo ello que, SE SOLICITA, se admita este escrito, y dicte resolucién por la que
anule la resolucién de la FEGAXA de 5 de Marzo del 2018 por la que se acuerda declarar la
alineacion indebida del 4° tablero del equipo Recatelo Campus Terra Diversion, del jugador D.
Adolfo Diaz Nufiez en su enfrentamiento de la 5% Ronda de la Liga Gallega de Primera Categoria
contra el Equipo Bazdn B celebrada el dia 3 de Marzo de 2018, por ser de justicia lo que pido en
Lugo a 9 de Marzo del 2018.

FUNDAMENTOS XURIDICOS:

A cuestion de incidencia e, atendendo a solicitude do equipo que presenta a reclamacion, radica
en:
Clarificar a alineacién do xogador do equipo Recatelo Campus Diversién D. Adolfo Diaz Nufiez.

O xogador obxeto desta reclamacion esté alineado no equipo de Terceira Division, Grupo G,

Recatelo Campus Terra Artistas. Os seus ascensos foron:

e Na 2° rolda (02/02/2018) ascendeu por primeira vez ao equipo Recatelo Campus Terra

Guerreros de Primeira Division, Grupo A.

e Na 47 rolda (24/02/2018) ascendeu por segunda vez, outra vez, ao equipo Recatelo
Campus Terra Guerrero de Primeira Divisién, Grupo A.

e E na 5% rolda (03/03/2018) asecndeu por terceira vez xeral e primeira vez, en particular, ao

equipo Recatelo Campus Terra Diversion de Primeira Division, grupo A.
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De acordo c6 apratado 3.5 do artigo 62° na sua parte final di: “Un xogador/a non podera

competir en equipos distintos da mesma categoria durante a mesma tempada.”

O mencionado xogador ascendeu dias veces ao equipo Recatelo Campus Terra Guerreros,
segun o especificado no parrafo anterior non poderfa alienarse no equipo Recatelo Campus

Terra Diversién ao ser da mesma categoria que o primeiro (Primeira Divisién, grupo A).

Este xuiz Unico de competicion non entra a valorar a redaccion dos artigos emanados e
aprobados pola Asemblea. A sta labor € interpretar o redactado en dito regulamento e dadas as

circunstancias do caso, este xogador participou en diferentes equipos da mesma categoria.

RESOLVE:

Manter a aplicacion do apartado 3.5 do artigo 62° do titulo VIII do Regulamento Xeral de
Competiciéns e dar o punto ao 4° taboleiro do equipo visitante (D. Vicente Lopez Fraga do Grupo
Bazan B), quedando o resultado 2.5 — 1.5 a favor do Recatelo Campus Terra Diversién.

Enviese esta resolucidon aos clubs afectados.

Pubricase esta resolucion na paxina web da Federacion Galega de Xadrez, e comunicaselle 4s
partes que contra esta resolucion poderase interpofier recurso de alzada perante o Comité de
Apelacion desta Federacion Galega de Xadrez no prazo de 5 dias, contados dende o dia
seguinte a recepcidn desta resolucién.

_En Vigo, 20 de Marzo de 2018.
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Asdo.: Jose Javier Fandifio Ndrez.




